

Federführung: Bürgeramt	Datum: 22.10.2020
-------------------------	-------------------

Gremium	Termin	Status
Verkehrsausschuss	17.11.2020	öffentlich

**TAGESORDNUNG:**

**Ortsbesichtigungen;  
Antrag zur Aufstellung eines Verkehrsspiegels an der Einmündung Am  
Finkenbühl-Rascher Hauptstr. OT Rasch**

---

Im Verkehrsausschuss am 14.11.2019 wurde über die Anregung zur Anbringung eines Verkehrsspiegels in Rasch gegenüber der Kreuzung „Am Finkenbühl/Rascher Hauptstraße“ beraten. Der Vorschlag kam aus einer der letzten Bürgerversammlungen für Rasch.

Der Vorgang wurde damals zurückgestellt und die Verwaltung gebeten, durch den Bauhof dort einen Spiegel zu Testzwecken anbringen zu lassen. Sofern der Ausschuss zustimmt, verbleibt der Spiegel gleich dort.

Verwaltungsseitig ist darauf hinzuweisen, dass es sich bei einem Spiegel um kein offizielles Verkehrszeichen im Sinne der Straßenverkehrsordnung handelt. Ein Spiegel kann allenfalls als Orientierungshilfe gesehen werden. Für die Anbringung ist deshalb formal keine verkehrsrechtliche Anordnung notwendig.

Ein Spiegel entbindet auch nicht von den erhöhten Sorgfaltspflichten beim Einfahren in Fahrbahnen, u.a. mit dem Hineintasten an unübersichtlichen Stellen oder sich ggfs. einweisen lassen nach § 10 StVO.

Der Ausschuss wollte sich ein Bild vor Ort von der Situation machen.